



VIAJES AUMENTARÁN 10 MINUTOS.

Parten cambios en la operación de EFE por la construcción de estación Valencia

● Ayer comenzó una nueva fase de construcción para la futura estación Valencia, que significa la intervención mayor en las vías férreas. Desde EFE Valparaíso explicaron que en esta etapa se requiere dedicar una de las vías para el desarrollo de las faenas constructivas, mientras la circulación de los trenes se realiza por la otra. Por lo mismo, hoy el servicio de Limache -Puerto comenzará a las 12 horas, mientras que desde mañana la frecuencia de la hora punta será de 8 minutos en todo el servicio (reemplazando los 12 de Limache y los 6 de Sargento Aldea), y se debe considerar un aumento de 10 minutos en el tramo Valencia para aquellos que utilicen esa ruta. 